

La mairie recycle les sapins de Noël

Les festivités de fin d'année sont terminées et dans les foyers, on range les décorations de Noël. Mais beaucoup se demandent quoi faire de leur sapin. En cette période, la plus courante des incivilités est de le déposer sur le trottoir ou devant les containers alors que les recycleries, et notamment celle de Capu di Padule, peuvent les recevoir gratuitement comme tous les autres végétaux.

C'est pour éviter une telle pratique, qui peut d'ailleurs faire l'objet d'une amende allant jusqu'à 150 €, que la ville de Porto-Vecchio a prévu une collecte par quartier et en « porte-à-porte », du 11 au 25 janvier prochains.

Il suffira alors de déposer les sapins au bas de chez soi, la veille au soir du passage des agents communaux. Stockés au centre technique communal, la mairie les proposera ensuite aux agriculteurs et notamment aux éleveurs



Les sapins déposés devant les containers seront récupérés par la mairie.

J. D.

caprins du territoire afin de nourrir leurs troupeaux.

J.D.

Calendrier de la collecte par quartier : lundi matin, cœur de ville. Mardi matin, route de Palavesa (San Gabriellu et San Raffaellu) jusqu'aux 4 chemins. Mercredi matin, de la marine au rond-point du Stabiacciu en passant par Pifano et U Stagnu.